

## Une vidéo de jeunes mayennaises primée



Stéphane, tourneur, présente son métier, dans cette vidéo d'un peu plus de quatre minutes trente.

Une vidéo, réalisée en octobre dans le cadre d'un chantier Argent de poche par quatre jeunes mayennaises, vient de recevoir le premier prix du Film'it Mayenne 2017. Les résultats de ce concours, organisé par le Mouvement des entrepreneurs de France et l'Union des industries et métiers de la métallurgie, ont été dévoilés en début de semaine, dans les locaux de l'entreprise Gruau, à Laval.

Deux jurys, l'un formé d'élus et l'autre de collégiens, ont tous deux récompensé leur film tourné dans les locaux d'Ermo, société spécialiste de la conception de moules pour la plasturgie, à Mayenne. « Elles se sont intéressées au métier de tourneur, qui

fabrique les prototypes de moules », explique François Illand, responsable du point information jeunesse de Mayenne communauté, qui a coordonné le tournage.

Les quatre lauréates, Élise et Camille Souhard, Louise Geffroy et Adèle Usureau-Jacquet, âgées de 17 ans et 18 ans, auront ainsi l'honneur de participer à une visite de l'usine PSA Peugeot-Citroën de la Janais à Bruz, près de Rennes.

Regarder la vidéo sur [ouestfrance.fr/mayenne](http://ouestfrance.fr/mayenne)

Lire également sur [jactiv.ouestfrance.fr](http://jactiv.ouestfrance.fr)